

40 países marchan contra transnacional EE.UU. Monsanto



La Habana 21 may (RHC) La cuarta protesta anual de la denominada Marcha internacional contra la transnacional estadounidense Monsanto se celebra este sábado en 40 países y más de 400 ciudades.

En las acciones a nivel mundial se prevé que participen miles de personas.

Entre los países que participan figuran Argentina, Estados Unidos, Francia, Malta, Sudáfrica, entre otros, y entre las ciudades que serán escenario de la protesta se encuentra Nueva York y Seattle (EE.UU.), Valeta (Malta), Estrasburgo y París (Francia), Buenos Aires (Argentina), Johannesburgo (Sudáfrica), entre otras.

La manifestación contra Monsanto tiene el objetivo de crear conciencia sobre el peligro de los Organismos Genéticamente Modificados (OGM) y de los productos químicos como el glifosato que produce la compañía estadounidense.



Radio Habana Cuba